

Knusper, knusper knäuschen, wer knuspert an meinem Häuschen?

Es war einmal eine gute Frau, die wohnte in einem süßen, kleinen Haus am Waldesrand. Das Häuschen hatte sie einst zusammen mit ihrem Mann in jahrelanger Arbeit gebaut. Es bestand aus vielerlei Arten von Kuchen, Gebäck und Süßigkeiten, welche die gute Frau alle in ihrem großen Ofen selbst hergestellt hatte. Ihr Mann war schon vor einiger Zeit gestorben, und sie war auch schon ganz alt und ihre Nase ganz krumm geworden.. Doch obwohl sie allein war, so lebt sie trotzdem ganz zufrieden in ihrem kleinen Häuschen.



Es waren einmal zwei Geschwister, die hatten sich im Wald verlaufen. Und das ärgerte sie sehr. Hans, so hieß der Junge, hatte furchtbaren Hunger, denn er war sehr gefräßig und konnte ohne Naschen nicht leben.

Gretel, seine Schwester, hasste das Laufen, lag sie doch zu Hause normalerweise den ganzen Tag auf dem Sofa, hörte Musik und schaute Fernsehen.



Plötzlich wurde der Wald heller und die Geschwister sahen auf einer Lichtung ein süßes, kleines Häuschen.

Wie geht dieses moderne Märchen weiter?

Aufgabe:

Schreibt die *Geschichte* zu Ende und haltet euch dabei an die bekannten Motive.